

Oktoberfest der Senioren

Der erste Seniorentreff nach den Sommertouren brachte eine gemütliche Oktoberfest-Atmosphäre ins Pfarrheim. Mit bayerischen Spezialitäten, einem Rosenkranzgebet und Geschichten rund um das Oktoberfest verbrachten die Senioren einen geselligen Nachmittag.

Von Andreas Bernard
16. Okt. 2024



Am 16. Oktober fand nach den erfolgreichen Sommertouren der erste Seniorentreff im Pfarrheim statt. Die Veranstaltung begann mit einem gemeinsamen Rosenkranzgebet, geleitet von Pfarrer Braun. Anschließend feierten wir unter dem Motto „Oktoberfest“ mit traditionellem bayerischen Wurstsalat, Brezeln und Obazda. Für diejenigen, die es lieber süß mochten, wurde ein selbstgebackener Apfelkuchen gereicht.

Neben kulinarischen Köstlichkeiten gab es auch interessante Geschichten rund um das Oktoberfest, die für viele spannende Einblicke sorgten. Der nächste Seniorentreff ist für den 13. November geplant, und wir freuen uns darauf, erneut einen schönen Nachmittag gemeinsam zu verbringen.